



# Decenas de miles de personas se manifiestan contra el proyecto de reforma electoral del presidente



Una marea humana inundó la Avenida Central de Ciudad de México el domingo 13 de noviembre. Decenas de miles de manifestantes han salido ya a las calles para protestar contra el proyecto de reforma electoral del presidente izquierdista Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Se trata de la mayor manifestación antigubernamental organizada en los últimos cuatro años.

Los manifestantes pasaron por el Paseo de la Reforma para rechazar un proyecto de reforma que, según sus opositores, amenaza la independencia del Instituto Nacional Electoral, encargado de organizar las elecciones desde su creación en octubre de 1990.

Entre ellos, el ex presidente Vicente Fox (2000-2006) y **Santiago Creel**, que ocupa la presidencia rotatoria de la Cámara de Diputados durante un año, ambos miembros del Partido Acción Nacional, que representa a la oposición de derecha.

<https://www.caribemagazine.nl/tienduizenden-demonstreren-tegen-het-electorale-hervormingsproject-van-de-president/>